



協会からのお知らせ

第69回信州辰野ほたる祭りに参加しました

第69回信州辰野ほたる祭りが6月10日～18日に開催されました。長野県支部がある長野県辰野町は昔からほたるの名所として知られ、毎年多くの人がほたるを楽しみに訪れています。

長野県支部では昨年に続き、6月17日に行われた「たつのピッカリ踊り」に参加しました。昨年、「ほたるの里健診センター」のスタッフのユニフォームを着用して踊り、地域の皆様からもご好評をいただいたので、今年もスタッフのユニフォームで踊りました。本番では、参加した25チームの踊りが盛り上がりをみせるなか、全体練習の甲斐あって、他の参加チームにも負けないくらい息ピッタリに踊ることができました。



平成29年度 全衛連奨励賞を受賞しました



平成29年6月13日、ホテルJALシティ田町にて公益社団法人全国労働衛生団体連合会の「奨励賞」「功績賞」の表彰が行われました。

当協会からは、渉外部の志田季信グループリーダーが「労働衛生関係業務に専念し、さらに今後の活躍に期待し得る」として奨励賞を受賞しました。

■志田 季信よりメッセージ

このたび、私が「奨励賞」を受賞できましたことは、ひとえに皆様のご指導、ご協力あっての賜物と心よりお礼申し上げます。今後も労働衛生サービスに精進していく所存ですので、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

バランス読者アンケートにご協力いただき、ありがとうございました

バランス2017春号（2017年4月発行）にて読者アンケートを実施させていただきました。多くの皆さんにご協力いただき、誠にありがとうございました。お寄せいただいた貴重なご意見は、今後の誌面充実を図るために参考とさせていただきます。